

Doris Leuthard redet in Pfeffingen



Bundesrätin Doris Leuthard wird am diesjährigen Pfeffinger Forum zum Thema «Mit dem bilateralen Weg den Wohlstand sichern» sprechen. Das Forum, das vom früheren FDP-Landrat Paul Schär organisiert wird und traditionell mit dem Auftritt eines Bundesrats aufwarten kann, findet in diesem Jahr am 16. September statt. Neben Doris Leuthard diskutieren noch der Baselbieter SVP-Nationalrat Caspar Baader, seine Amtskolleginnen Therese Frösch (Grüne) und Gabi Huber (FDP) sowie Ständerat Urs Schwaller (CVP). Der diesjährige Anlass befasst sich mit den Bilateralen. (BZ)